

Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE



6 Pièces

184 m²

Réf. 152V3430M

1 750 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux Issambres, vue mer panoramique pour cette belle villa provençale de 185 m². L'entrée avec Wc invités dessert d'une part un séjour/salle à manger avec belle hauteur sous plafond et d'autre part l'espace nuit comprenant 5 chambres, 4 salles d'eau/bain. La cuisine équipée ouvre sur une belle terrasse couverte permettant de profiter de la vue. Une piscine à débordement et un garage/buanderie viennent compléter ce bien.

In Les Issambres, panoramic sea view for this beautiful Provençal villa of 185 m². The entrance with guest toilet leads on one side to a bright living/dining room with high ceilings and on the other side to the sleeping area featuring 5 bedrooms and 4 bathrooms. The fitted kitchen opens onto a lovely covered terrace, perfect for enjoying the view. An infinity pool and a garage/laundry room complete this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

